

DRINGLICHE MOTION

Strategie Schulraumentwicklung Zeithorizont 10 Jahre

Ausgangslage

In den kommenden Jahren stehen gemäss dem Aufgaben- und Finanzplan 2020 bis 2025 90 Mio. CHF für Investitionen bei Bildungsbauten an. Dieser plötzliche Investitionsschub erstaunt doch sehr, da die Entwicklung der Jahrgänge der Schulkinder sowie das Wachstum der Gemeinde ziemlich genau prognostiziert werden können.

Nun sollen also innert kurzer Frist zwei neue Schulhäuser aus dem Boden gestampft werden, nachdem in den letzten 4 Jahren das Schulhaus Bettenacker abgebrochen und das Schulhaus Gartenstrasse ausser Betrieb gesetzt wurden. Eine strategische durchdachte Schulraumplanung sieht anders aus.

Bevor diese grossen Investitionen behandelt werden hat der Gemeinderat auf der Basis der bisherigen Schulraumentwicklung seine Strategie für die zukünftige Schulraumplanung aufzuzeigen.

- Antrag:**
1. Der Gemeinderat wird verpflichtet, dem Einwohnerrat die Entwicklung der Schülerzahlen der letzten 20 Jahre in Korrelation mit dem Bevölkerungswachstum der Gemeinde sowie das der Schulraumplanung zugrunde gelegte Szenario für die Schülerzahlen für die kommenden 10 Jahre aufzuzeigen.
 2. Der Gemeinderat wird verpflichtet, dem Einwohnerrat innert 6 Monaten und noch vor der Auslösung des Varianzverfahrens für die Planung des Schulhauses Neuallschwil die Strategie für die Schulraumplanung der kommenden 10 Jahre aufzuzeigen.

Für die FDP Fraktion


Einwohnerrat Andreas Bärtsch
FDP Allschwil Schönenbuch

Allschwil den 17.11.2020